



### In Europa

Ein Praktikum über Erasmus + ist im gesamten europäischen Ausland und der EU möglich. Vereinzelt besteht auch die Möglichkeit Reiseziele außerhalb Europas und der EU zu wählen.



Die Lehrkräfte stehen beratend zur Seite.

Im Rahmen von Erasmus + haben Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit ein mindestens 10-tägiges selbstorganisiertes Praktikum innerhalb von Europa zu machen oder in Zusammenarbeit mit der gemeinnützigen Organisation „KulturLife“ an einem dreiwöchigen Praktikum im europäischen Ausland teilzunehmen.



Des Weiteren bietet unsere Schule die Möglichkeit zu internationalen Begegnungen und damit verbundenen kostengünstigen Klassenfahrten innerhalb Europas an. Bei diesen Projekten sind der Kreativität keine Grenzen gesetzt. Im Jahr 2024 fand beispielsweise die Begegnung "Mathematik im Objektiv" statt.

*"Wie kann die oftmals unscheinbare Welt der Mathematik durch das Objektiv einer Kamera festgehalten werden? Mit dieser Fragestellung im Gepäck reisten Schülerinnen und Schüler der Klassen ITG22 und WTG22, Profil IT- und Mediendesign sowie Wirtschaft und Technik des Beruflichen Gymnasiums der Beruflichen Schule des Kreises Stormarn in Bad Oldesloe vom 27. bis 31. Mai 2024 in das Schloss Morawa im niederschlesischen Polen. Die 25 Schülerinnen und Schüler, begleitet von den Lehrkräften Alexander Schmitt und Lutz Richert, trafen dabei im Rahmen einer deutsch-polnischen Jugendbegegnung auf Schülerinnen und Schüler des Liceum Ogólnokształcące im. Stanisława Wyspiańskiego aus Mława, Masowien."*



*Kommen Sie an die BSK Bad Oldesloe, nutzen Sie diese Gelegenheit und werden Sie Teil eines bereichernden interkulturellen Austauschs! Wir freuen uns auf Sie!*



Scannen Sie den Code und hören Sie sich den Podcast zu näheren Informationen an.

*Ihre berufspraktische Reise ins europäische Ausland beginnt hier!*

## EIN PRAKTIKUM IN SCHWEDEN AN EINER GRUNDSCHULE



„Mein Auslandspraktikum war eine prägende Erfahrung, die sowohl meine fachliche wie auch persönliche Entwicklung maßgeblich beeinflusste. Ich empfehle jedem, ein Auslandspraktikum zu machen, denn es erweitert den Horizont und fördert sowohl berufliche wie auch persönliche Kompetenzen.“ (Schüler der E22z)

Dank des Erasmus+ Programms hatte ich die tolle Gelegenheit, im Rahmen meiner Ausbildung zur Industriekauffrau ein dreiwöchiges Praktikum auf der wunderschönen Insel Malta zu machen. Diese Zeit war gefüllt mit spannenden beruflichen Erfahrungen, kulturellen Entdeckungen und persönlichen Erlebnissen, die mir unvergesslich bleiben werden.“ (Schülerin der IN22)



## EIN PRAKTIKUM AUF MALTA BEI TRAVOYAGE MALTA LTD.



## EIN PRAKTIKUM IN EINEM CAFÉ IN VALENCIA



“Ich habe mich wie zu Hause gefühlt und neue Leute kennengelernt. Die Arbeit war toll und es war wie Urlaub, nur kostenlos. Ich habe Valencia kulturell erlebt, war am Strand und Shoppen und dabei habe ich ein erfolgreiches Praktikum gemacht.“ (Schülerin PG)

